

2024-10-30

## Escalpelo 30 de Octubre

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://www.heraldo.mx/escalpelo-30-de-octubre-9/>

Don Roberto Díaz Ruiz, dirigente de la delegación estatal de la Cámara Nacional de la Industria del Autotransporte de Carga es desde ayer el nuevo presidente del Consejo Estatal Empresarial.

Van de la mano la Dirección de Panteones Municipales y el Instituto Nacional de Antropología e Historia para preservar los espacios funerarios históricos de la ciudad, especialmente en los panteones de La Cruz y Los Ángeles

DE TODO, COMO EN BOTICA, pero al seno del Congreso local. Resulta que la LXVI Legislatura lleva a cabo el IV Foro de la Salud y en el auditorio Pedro García Rojas, especialistas y representantes de la Secretaría de Salud del Estado presentan desde ayer y hasta hoy miércoles 30 de octubre temas como medicina integrativa, salud mental en adultos mayores, el rol de las enfermeras neonatales, resistencia bacteriana, esteroides y homeopatía en pediatría, entre otros enfoques innovadores en salud...CON LA OMBUDSPERSON, en reunión, la Comisión de Derechos Humanos analizó los trabajos, propuestas y necesidades planteadas por la titular de la CDHEA, Yessica Pérez, para fortalecer su marco jurídico. Aprovechó para referir que el año pasado realizó 309 gestiones, mil 112 asesorías y 716 quejas, por lo que es necesario ampliar el área de Atención a Quejas... -aunque ésa suele no ampliarse-... pero los legisladores presentes le dijeron que sí y que apoyarán para la diversidad sexual y pueblos originarios, comprometiéndose a trabajar en un entorno de parlamento abierto y participación ciudadana...TAMBIÉN DIO NÚMEROS la secretaria de la Familia, Norma Guel. Lo hizo ante la comisión del ramo y puso sobre la mesa la realización de 1,575 talleres de educación familiar, beneficiando a 37 mil 479 personas en temas como prevención de adicciones y salud mental. Los Centros de Atención y Orientación Familiar atendieron a 9 mil 518 personas, siendo Guadalupe Peralta, Ferrocarrilero y Mirador de las Culturas las zonas con mayor demanda de servicios psicológicos y familiares...DON ROBERTO DÍAZ RUIZ, dirigente de la delegación estatal de la Cámara Nacional de la Industria del Autotransporte de Carga, además de orgulloso priista, -de esos que quedan muy pocos-, con todo y que su trayectoria se ha enfocado de manera predominante en la cúpula empresarial, y un paso más breve en el servicio público como presidente del Patronato de la Feria, es desde ayer el nuevo presidente del Consejo Estatal Empresarial, organismo creado en 2022 a partir de la escisión de cámaras y asociaciones del Consejo Coordinador Empresarial. Se ha mantenido al frente del liderazgo de los transportistas del estado y ahora releva a Antonio Robledo, ex presidente estatal de CMIC. Díaz Ruiz, se coloca como uno de los empresarios de mayor presencia en el círculo político al paso de los años y su experiencia habla por sí sola. En la presentación como dirigente del Consejo Estatal ante los medios de comunicación, señaló que aún cuando Salvador Farías y Mónica Mendoza tenían ganas de asumir la presidencia, hubo un entendimiento y respaldo, con todo y que Farías Higuera no estuvo presente en la sesión, a quienes agradeció su solidaridad para que fuese el ungido, con todo y que aquello no estuvo exento de un poco de "ruido"...VAN DE LA MANO la Dirección de Panteones Municipales y el Instituto Nacional de Antropología e Historia para preservar los espacios funerarios históricos de la ciudad, especialmente en los panteones de La Cruz y Los Ángeles. Esta iniciativa busca resguardar el patrimonio cultural y la memoria histórica de la región. Durante un recorrido por estos cementerios, Teresa Rendón del INAH, Giovanni Guerrero de la Asociación Cementerios Patrimoniales del Centro de México y Diego Bernal, de la Red Iberoamericana de Cementerios Patrimoniales, identificaron elementos arquitectónicos y culturales de gran valor. La colaboración con organizaciones de esa talla es fundamental en este proyecto, ya que aportan experiencia y herramientas para la restauración y conservación de los monumentos funerarios. Entre los personajes históricos enterrados en estos panteones se encuentra el arquitecto Refugio Reyes Rivas, autor de obras emblemáticas en la ciudad; Francisco Guel Jiménez, exgobernador que impulsó el desarrollo educativo; y figuras revolucionarias como el general Luis Ghilardi. Estos

cementerios, además de servir como lugar de descanso, actúan como testigos de la evolución cultural y social de Aguascalientes y su ciudad honra su legado a la historia de la ciudad y del país, y para que futuras generaciones conozcan sus raíces culturales...**COMO SOCIO** del Centro de Excelencia Geodésica Mundial de las Naciones Unidas (UN-GGCE), fundado en Bonn, Alemania, en 2020, fue reconocido el INEGI. Este vínculo refuerza la colaboración entre ambas entidades para fortalecer la infraestructura geodésica global, vital para la navegación satelital, la observación terrestre y el monitoreo de fenómenos naturales y climáticos. La adhesión del INEGI apoya el Marco de Referencia Geodésico Mundial, contribuyendo al avance de los Objetivos de Desarrollo Sostenible, así como a sectores clave como agricultura, transporte y construcción...